



DÉCOUVREZ LES DERNIÈRES TENDANCES MODE DE L'ÉTÉ GRÂCE À LA CARTE ALLURE MASTERCARD



Le Carillon Argenteuil The Journal Vision Reflet | News Tribune Express Tribune Express QC

Les journaux interactifs

Accueil



Navigation

Arcvives PDF

Vidéo | Video

Cité collégiale

Documentaire choc sur la gestion des matières résiduelles au Québec

Soumis par Julie le jeu, 11/10/2012 - 14:30



Un documentaire sur la gestion des déchets sera présenté gratuitement au cégep de Saint-Jérôme le 18 octobre prochain à 18 h 30. C'est dans l'optique de la semaine québécoise de réduction des déchets (qui a lieu du 14 au 21 octobre) que le Conseil régional de l'environnement des Laurentides (CRE), les Écocentres de la Rivière-du-Nord et le Cégep de Saint-Jérôme ont décidé de présenter le documentaire.

« La PouBelle PROVINCE » est un documentaire sur la gestion des matières résiduelles au Québec réalisé et produit par Denis Blaquière et Carmen Garcia. C'est la compagnie Argus Film qui l'a produit en collaboration avec Radio-Canada et RDI. La bande annonce est disponible sur Internet au www.vimeo.com/41237037. Il est d'ailleurs à noter que La PouBelle Province s'est mérité le prix du Public et une Mention spéciale du jury au Festival de films de Portneuf sur l'environnement, le 28 avril 2012.

Voir le numéro du 12 octobre 2012 de la Tribune-Express Québec pour de plus amples détails

Category: [Tribune Express QC](#)

